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９ 月 定 例 会 一 般 質 問 表    
 

                             ２１．９．４、７、８                           

受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

番 

 

 

髙 

 

橋 

 

 

 

篤 

 

 

議 

 

員 

 

１．南陽市の消防署及び消防団の消防力について 

 

（１）署、消防団に配置をされているポンプで、耐用年数の

過ぎたものはあるのか。また、日頃整備をされていると

思いますが、今後年次計画に基づいて整備をどのように

されていくのかお伺いします。 

 

（２）本市には防火水槽及び消火栓が４９３個の水利があ

り、また昭和３０年代、それ以前に建設された１７基の

警鐘台がありますが、本市において、年次計画において

整備をされているようですが、３４,５００名の生命そし

て財産を守っている消防署、消防団そして何より市民の

為にも、スピードをモットーにしている塩田市長であり

ますので、早めの整備を願うものであります。市長の考

えをお伺いします。 

 

 

２．公共施設への洋式トイレ導入について  

災害時における避難場所に指定され、今は学校も開放

され、多くの市民の出入りも多くなっており、健康にも

よいとされる洋式導入を望むが、現在の設置の状況と、

今後の導入計画について、市長の考えをお伺いします。 

 

 

３．水稲、転作作物、果樹への堆肥投入助成制度について  

   ３月の一般質問で市長より答弁を頂きながら、時間な

く再質問出来なくなり、残念で、再び質問をさせて頂き

ます。市長より担い手を確保し、水稲＋果樹等の複合経

営を助け、様々な支援制度を展開していくと答弁を頂き

ました。そこでお伺いします。現在行っている本市独自

の安全安心が中心となる、畜産農家の堆肥を、耕種農家

に供給する事業は、市内農家の間で大変好評であります。

今後一層の拡充を図っていただきたいので、市長の考え

をお伺いします。 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 



 ２ 

受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

２ 

１５ 

 

番 

 

 

 

佐 

 

 

藤 

 

 

 

明 

 

 

 

 

議 

 

員 

 

１．総選挙の結果について 

 

（１）総選挙の結果をどのようにご認識されておられるか。 

 

（２）結果を受けて、市政運営をどのようにされるのか。 

 

 

２．介護認定制度大幅見直しについて 

 

（１）４月に導入され世論の批判を浴びて、検証中の新しい

要介護認定制度について、厚生労働省は先月の末（２８

日）に開かれた検討会で「非該当者および軽度者の割合

は増加した」と述べ、新制度で認定が軽度化する事実を

認め、利用者への７４項目の聞き取り調査のうち、４３

項目の基準を見直す案を提示し了承されました。どのよ

うに見直しされるのか。 

 

（２）見直した調査基準での認定を１０月１日にも開始し、

経過措置を解除し、その後、いずれかの時期に再度検討

会を行い、見直し後の認定結果を検証する意向とされて

おりますが、どうか。 

 

（３）実施前から多くの介護関係者、職員の懸念・批判の声

が寄せられていたのに強行した政府・厚労省の責任は重

大であると考えますがどうか。 

 

（４）特別養護老人ホームの待機者が全国で３８万人、南陽

市では３月議会での答弁では市内４つの施設で、複数申

し込み等により重複されている数値でありますが合計２

８４人と答弁されておりますが現在の数値と対策はどの

ように考えておられるか。 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 



 ３ 

受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

３ 

２ 

番 

 

 

片 

 

平 

 

志 

 

朗 

 

 

議 

 

員 

 

１．ナラ枯れ被害について 

   ナラ林は山形県森林面積の３割を占め、しかもナラの利

用は薪・炭・キノコ栽培・パルプ原料・床材など用途が広

い。その生産から利用まで多くの県民が関わっている貴重

な自然財産である。この財産を守る観点から次の質問をし

ます。 

 

（１）その後の山形県のナラ枯れ被害状況は。（当市を含め） 

 

（２）合成フェロモンによる防除実証試験成果とその実用化

は。 

 

（３）防除助成金制度と伐採木活用補助金制度は。 

 

２．学校教育における平和学習について 

    戦後６４年が過ぎ、戦争体験者は益々高齢になり少な

くなっている。日本の人口の約８割が戦後生まれであ

り、このままでは貴重な戦争体験が益々風化していく事

が懸念される。その観点から次の質問をします。 

 

（１）学校教育の中でどのように取り組んでいるのか。 

 

（２）ピースネットの活用は。 

  （ピースネット―インターネットを通じ遠隔地の学校と

戦争体験者や被爆体験者と直接話し、悲惨な体験を聞

き、子供達と平和について意見を交わす平和学習） 

 

３．６月の補正予算について 

    経済悪化は底をついたといえ、まだまだ経済回復の兆

しの実感が感じられない。それどころか雇用状況は益々

悪化の一途を辿っている。これらの状況を受け、南陽市

は６月の補正予算で地域活性化・経済危機臨時対策交付

金、緊急雇用創出事業臨時特例基金等々を遣い、各事業

を展開しておりますが、そこで次の点について質問しま

す。 

 

（１）その進捗状況は。 

 

（２）成果の状況は。 

 

市  長 

関係課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

関係課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

関係課長 



 ４ 

受付順 質問者 
質問項目  ・ 要  旨  ・ 内  容 

１､２､３､･  (１)､(２)､(３)･･ ①､②､③･･･ 

答 弁 を     

求める者 

４ 

５ 

番 

 

川 

 

合 

 

 

猛 

 

議 

員 

 

１．学校耐震補強について  

 

（１）昨年来実施されている耐震二次診断の結果はどうなっ

ているのか。工事内容等何の説明も無い。保護者に対し

説明すべきと思いますが、又なぜ時間がかかるのかお伺

い致します。 

 

 

２．中学校再編統合整備について 

 

（１）残り時間があと７ヶ月しかないわけですが現在どのよ

うに進んでいるのかお伺い致します。 

 

教 育 長 

関係課長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

関係課長 

 

 

 

 

 


